



# アティスインターナショナルアカデミー

## 卒業生にインタビュー



### お客様とのつながりを大切に。。。

アティスインターナショナルアカデミーを2016年に卒業したパンデさん。現在は専門学校を卒業してネットヨタ宇都宮台新田店で整備士として働いています。



#### パンデ・スダルさん

ネパール出身

2014年 来日、アティスインターナショナルアカデミー入学

2016年 アティスインターナショナルアカデミー卒業

TBC 専門学校大田原校の自動車整備士学科入学

2018年 TBC 専門学校大田原校卒業

国家資格2級整備士取得。ネットヨタ宇都宮台新田店に入社

「自動車整備士になって  
幸せです。新たな目標もで  
きました。」



ネットヨタ応接スペースでインタビ  
ューしました。

綺麗な店内でとても良い環境で  
す。

トヨタのつながりにパンデさんの名前  
が刺繍してありました。トヨタの一  
員として頑張っています。

日本に来たばかりのころはしっかりとした目標が無かったそうです。

アティスインターナショナルアカデミーで日本語を勉強して真剣に自分の将来を考え始め  
ました。今回はアティスの黒田校長、菊地先生がインタビューしました。

## 直前で進学先を変更。あの時、 考え抜いた結果が今の道でした。

菊地先生：どうして自動車整備士の道を目指したのですか？

パンデさん：最初アティスに入ったときは、特別な目標を持っていませんでした。

アルバイトをやりながら学校で勉強する毎日で、なんとなくITの専門学校  
を受験して進路を決めてしまいました。

でも進路を決めたその日の帰り道、自転車をこぎながら自分の将来を真  
剣に考えました。長い赤信号で止まった時に、「ちゃんと自分の将来を意  
識して進学しなくては」と思い、友人が進学する自動車整備士の道で頑  
張りたいと強く思いました。

そこで来た道を戻り急いでアティスへ向かいました。もう既に進路を決めてい  
たのですが、校長先生に「自動車整備士の専門学校に進路を変えたい」  
と話しました。ギリギリのタイミングでしたがアティスの先生方もサポートしてく  
れて専門学校の自動車整備士学科に進学することが出来ました。

## 将来はネパールで学校を作りたい。

菊地先生：自動車整備士として働いて難しいことはありますか？

パンデさん：入社したころは慣れるまで大変でした。学校では仕事のベースになることを  
学びましたが、実際の仕事で活かせるのは20~30%くらい。  
整備する仕事だけでなく見積書も自分で作らなくてはなりません。  
お客様とコミュニケーションも取ります。当然日本語も重要です。



真剣に質問に答えてくれました。



ネットヨタの店長さんと一緒に写真を撮りました。

「パンデさんはとても勤勉で、正直日本人より良い仕事をしてくれます。パンデさんがトヨタに来てくれて本当に良かったです。」  
と話してくれました。

また、仕事中はインカムを使って社内の人と連絡を取り合います。  
正確に日本語を聞き取らなくてはならないのも大変です。

**黒田校長：それは大変ですね。仕事は忙しいですか？**

パンデさん：忙しい時期はあります。冬だとタイヤ交換の依頼が集中して忙しくなります。残業になる日もあります。働いて2年がたち、自分のお客様も増えてきました。仕事の依頼が多いときは忙しいです。

**黒田校長：忙しい仕事ですが、自動車整備士になって良かったですか？**

パンデさん：はい、自動車整備士の道を選んで本当に幸せです。

日本で自動車の免許も取って車も買いました。就労ビザも長くとれているので日本で結婚することも考えています。

また、新しい夢が出来ました。あと10年くらいは日本で自動車整備士として働きながら技術を身につけて、**いつか母国ネパールで自分の自動車整備学校を作りたいと思っています。**

**黒田校長：それは素晴らしい夢ですね。夢というより実現可能な目標になっていると思います。ぜひ頑張って目標を叶えてください。**

## 後輩たちへメッセージ

**菊地先生：今いるアティスの学生でも自動車整備士を目指す学生もいます。**

**そしてまだ海外にいる日本留学を目指す学生になにかアドバイスはありますか？**

パンデさん：日本語の勉強はやれるだけやったほうが良いです。私はアティスにいるとき、そこまで真剣に勉強をしていませんでした。そのため専門学校でとても苦労しました。自動車の専門用語や自動車に関わる法律もすべて日本語で学ばなくてはなりません。もっと真剣にアティスで勉強しておけばよかったと強く思いました。

そして、**日本人と積極的にコミュニケーションをとることも重要です。**

たくさん日本人と一緒に仕事をしますし、お客様もほとんど日本人です。お客様や周りの人とのつながりを大切に考えています。どうしても外国人同士で集まりがちですが、日本に住んでいる中で日本人と接するチャンスはたくさんあります。そういうことを大切にしてほしいです。

自動車整備士を目指す学生は、**日本語能力はもちろんですが、毎日学校に通うことも大切です。**専門学校では全授業を遅刻、欠席なく受講しなくては2級整備士の受験資格をもらえません。日本語学校での出席率もとても重要です。日本語学校で休みが多い学生は自動車整備士の専門学校に進学できませんから。

そして**海外にまだ住んでいる日本留学を目指す人へは、しっかり夢を持って日本に来てください**と伝えたいです。

パンデさんはネパールからアティスインターナショナルアカデミーに留学生として日本へ来て、約6年が経ちました。

今まできっと大変なこともあったと思いますが、日本で就職をして活躍しています。

日本に来て新たな夢を持つことが出来たパンデさんですが、そのきっかけは日本に来る前からでも見つけられるはずですよ。

夢を持って日本に来てください。夢を目標に変えられるように、アティスインターナショナルアカデミーと一緒に勉強しませんか？

自動車整備士としてだけでなく、様々な目標を達成できるように、日本で成長できるように、私たちがサポートしていきます。

一般財団法人 滝井記念財団

アティスインターナショナルアカデミー

住所：栃木県宇都宮市東宿郷 1-4-7 AIAビル

Email: [info@atys-academy.org](mailto:info@atys-academy.org)

インタビュー：2020年1月



<https://www.facebook.com/atys.academy>